

# *Reitera presidente boliviano que Chile debe cumplir su compromiso de ofrecer una salida al mar*

---



La Paz, 21 mar (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, reiteró que Chile debe cumplir sus compromisos de ofrecer una salida soberana al océano Pacífico después de la invasión de 1879, adoptadas en varios momentos y probados con documentación histórica.

En una conferencia de prensa en La Paz, afirmó Morales que su país está con la justicia, la verdad y el derecho, y solo piden a la nación vecina cumplir con los acuerdos a través del diálogo.

El primer mandatario subrayó que Chile carece de argumentos jurídicos e históricos en la demanda, y afirmó que Bolivia respetará el fallo de la Corte Internacional de Justicia porque es parte de las Naciones Unidas y del Pacto de Bogotá.

Igualmente recalcó que la demanda sirvió para exponerle al mundo las razones históricas y jurídicas de su país sobre el tema.

Este lunes, comenzaron las audiencias orales de la demanda marítima interpuesta por La Paz en 2013 ante la Corte Internacional de Justicia para que Santiago negocie el pedido de un acceso soberano al mar.

Igualmente el titular del Senado boliviano, José Alberto Gonzales, anunció que el presidente, Evo Morales, viajará el sábado a La Haya para participar en la segunda ronda de los alegatos orales de la demanda marítima presentada contra Chile.

El mandatario Evo Morales está viajando al final de la tarde del sábado a la sede de la Corte Internacional de Justicia (CIJ). La idea es tener una reunión el domingo con el equipo jurídico y toda la delegación para afinar los detalles, afirmó Gonzales a medios locales.

El equipo jurídico de Bolivia presentó ante la CIJ sus argumentos el lunes y martes en compañía de Morales, cuya presencia y liderazgo en este proceso fue destacada por autoridades bolivianas y juristas internacionales.

Chile expondrá sus alegatos este jueves y viernes, en la primera ronda de ese proceso.

Después de un receso de dos días, Bolivia tendrá el lunes 26 de marzo la última instancia de argumentación y Chile cerrará los alegatos el día 28.

Bolivia le pide a Chile negociar su pedido de salida al océano Pacífico, la cual perdió en 1879 producto de una invasión.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/158092-reitera-presidente-boliviano-que-chile-debe-cumplir-su-compromiso-de-ofrecer-una-salida-al-mar>



**Radio Habana Cuba**